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3
ème

 CONSEIL D’ECOLE 

MARDI 14 JUIN 2022 

 

 

Le corps enseignant : Mmes METAIS, KAVALA, LEULIET 

Les représentants des parents : Mmes BAUMGARTEN, BRESSAND, BRUNET, LITZELMANN, M. 

LEMIERE 

  

Les représentants de la mairie : M. LAAS Maire de Kilstett 

ATSEM : Mme VERWEE, Mme ANSTETT 

Excusés : Mme VINCENT, Mme LANCELEY. 

 

Désignation d’un secrétaire de séance : Mme KAVALA 

 

1. Accueil des membres  

 

Bienvenue à tous les membres du Conseil. 

2. Approbation du PV du dernier conseil d’école. 

 

Le PV du 2ème conseil d’école est approuvé à l’unanimité. 

 

 

3. Bilan et prévision des effectifs : 
 

En cette fin d’année, nous sommes à 67 élèves : 22 PS 21 MS 24 GS. 

Pour la rentrée, 36 petits arrivent grâce à l’agrandissement du village, 23 MS, 22 GS.  

Une nouvelle directive ministérielle nous demande de limiter les GS à 24. 

Les classes seront donc formées de la façon suivante : 

22 GS pour Mme Kavala 

6 PS + 23 MS pour Mme Métais 

30 Petits pour Mme Leuliet. 

La quotité de travail de Mme Kavala sera de 80%. Mme Eschmann a renouvelé sa demande pour 

Kilstett. 

 

 

3. Vie de l’école et projet. 

 

Projet de l’année 

Cette année, notre projet avait pour thème les arts sous toutes ces formes. Nous avons travaillé sur le 

cirque au dernier trimestre 

 

----->Projets menés avec les GS de Mme Kavala depuis le dernier conseil d’école : 

Lors de la période, nous avons travaillé sur les arts du cirque. Chaque groupe a préparé un numéro 

pour le spectacle de fin d’année à l’aide des engins d’arts du cirque : les rubans, anneaux, vélos, 
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foulards, bâtons du diable, slack, assiettes. Les grands ont également fabriqué un livre sur les métiers 

du cirque. 

Pour la fin de l’année, nous avons travaillé sur les instruments de musique : des parents et amis 

musiciens sont venus nous présenter leur instrument en classe. 

Nous avons découvert les familles d’instruments et avons créé un album sonore numérique. 

----->Projets menés avec les MS de Mme Métais depuis le dernier conseil d’école :  
Nous avons terminé notre livre des couleurs et notre cahier du bonhomme explorant différentes 

techniques artistiques. Une large partie du temps a bien entendu été consacrée à la préparation des 

différents numéros pour le spectacle de fin d'année. 

Nous avons également réalisé des plantations de radis et de haricots verts dans les bacs de la cour de 

l’école. Les récoltes feront l'objet d'une dégustation lors d'un goûter collectif. 

 

----->Projets menés avec les PS de Mme Leuliet depuis le dernier conseil d’école : 

Cette dernière période a été consacrée aux cadeaux de fête des mères et des pères. Nous nous 

sommes aussi beaucoup entraînés pour offrir un magnifique spectacle lors de la kermesse. 

 

Sortie de fin d’année : 

Une sortie au spectacle Arlettes Gruss a été organisée. Le spectacle était adapté aux enfants, il ne 

durait qu’une heure.  

 

Projet Baby Gym : 

Ce projet n’a pas pu être concrétisé à cause de la covid.  

 

Les grands lisent aux petits :  

Les CM1-CM2 de Mme Halter sont venus lire des histoires au petits une dizaine de fois à cause des 

restrictions sanitaires. Ils étaient frustrés de ne pouvoir en lire plus. 

 

Liaison GS-CP :  

Les enfants de la classe de Mme Kavala iront le lundi 27 juin pratiquer des activités sportives avec 

les CP. Puis ils iront visiter leur future salle de classe. 

 

Exercice incendie avec les pompiers : 17 juin à 8h25. 

 

Projets pour l’année prochaine : 

Nous travaillerons sur : 

GS le monde 

MS l’Europe 

PS la cuisine en France. 

5. Bilan financier  

La Kermesse nous a rapporté environ 1000€. 

Sur le budget de coopérative scolaire, il restera environ 728 € + les photos.  

Sur le budget de la mairie, il reste 610€ euros.  

 



6. Bilan et remerciements à la BMK 

En PJ, le bilan de la BMK. Etant donné les projets de cette année, Alexandra avait pour mission de 

rassembler tous les ouvrages qu’elle estimait intéressants aussi bien albums que documentaires sur les 

thèmes que nous lui avions communiqués. Elle a réuni de nombreux ouvrages sur lesquels nous avons 

travaillés. Un grand merci à elle.  

7. Remerciements et parole à la mairie  

Nous vous remercions pour votre réactivité à nos demandes quelles qu’elles soient, petits travaux ou 

grands chantiers. 

- une troisième ATSEM à temps plein va être recrutée pour faire face au nombre important de petits. 

- Les 3 salles et le couloir seront repeints pendant les vacances d’été, et un tableau en liège sera installé. 

- une subvention de 600€ par projet et par classe sera accordé sur demande soit 1800 € 

Il est également demandé à la mairie s’il est possible de remettre du sable dans le bac à sable de la cour. 

8. Parole aux parents : 

Les parents remercient les enseignants pour les projets mis en place malgré la covid. 

Demande de périscolaire pour le matin : un questionnaire avait été distribué aux parents il y a deux 

ans. Peu de parents ont besoin de garde le matin. 

Modalité de commande pour les photos de classe : elles sont affichées sur les vitres de la salle de jeu. 

Une photo coûte 7€ payable au moment de la commande de préférence par chèque à l’ordre de la 

coopérative scolaire 188. 

Kermesse : les parents sont satisfaits du spectacle de l’après-midi kermesse. Il faudra juste penser à 

envoyer quelqu’un acheter les produits manquants pendant la kermesse (eau + Nutella). 

La liste de fourniture pour les MS et les GS sera donnée en fin d’année, alors que les documents à 

remplir seront remis en début d’année. La liste est accessible sur le site de la mairie.  

Les parents d'élèves demandent si l'année prochaine, il serait possible, comme avant COVID, de laisser 

la possibilité aux parents d'élève de rentrer dans l'école pour voir le travail fait par les enfants, changer 

les chaussures, etc. par exemple, une fois par semaine le vendredi. Réponse : nous laisserons rentrer 

les parents en début d’année. Par la suite, nous préférons que les enfants entrent seuls pour permettre 

une autonomie plus rapide et moins de pleurs. Nous réfléchirons à la possibilité de laisser les parents 

entrer une fois par période. 

La séance est close à 19h30. 

 


